

La defensa apelará a la falta de pruebas

22/1/2011



Valoración ☆☆☆☆



El único acusado por la muerte de Pilar Palacios fue interrogado en dos ocasiones en el juzgado de Monforte que instruyó el caso. Ni a él ni a los guardias civiles que lo detuvieron les dio muchas explicaciones. Según las fuentes consultadas, durante los interrogatorios se mostró muy parco en palabras, igual que cuando una semanas después del crimen fue conducido a su casa para tratar de reconstruir lo sucedido.

José Carnero estará defendido en el juicio por el abogado monfortino Iván Torres, que en febrero del año pasado auguraba sorpresas en la resolución del caso. A la salida de la segunda comparecencia judicial de su defendido, el letrado recalca que no hay prueba alguna de cargo contra el acusado. «Lo único que está claro es que supuestamente la noche del 14 al 15 de septiembre del 2007, José Carnero salió con la víctima del club Tosca, nada más», aseguraba.